

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	
Huesca, mes	2 pesetas
Fuera	6 »
{ Trimestre	12 »
{ Semestre	24 »
EXTRANJERO, AÑO	42 »
NUMERO SUELTO DIEZ CÉNTIMOS	
Redacción y Administración: Mercado, 12, pral. - Telef. 75	

LA TIERRA

HUESCA, Sábado 23 de Julio de 1932

Cementos Portland Zaragoza, S. A.
ALMACEN
Calle de Zaragoza, 11. - Huesca

ANO XII | Diario de la mañana. -- Organó de la Asociación de Labradores y Ganaderos del Alto Aragón | Número 3.417

POSTAL POLITICA

A NORMALIDAD

Nos ha tocado vivir días verdaderamente anormales. Padecemos una anomalía física. Estamos en plena canícula. De Virgen a Virgen el calor sofoca y con frecuencia cruzan por España los vientos africanos. Pues este año, los veraneantes han tenido que apelar a las mantas por la noche y a los abrigos durante el día. Ha habido temporales de lluvias en muchos puntos y nevadas copiosas en algunos. Diríase, que nos encontramos, no en los rigores del estío, sino en la plenitud del otoño, cuando las rachas de viento helado pasan por los árboles y arrastran montones de hojas secas.

En el mundo político, también se observan verdaderas anomalías. No se concibe anomalía semejante a la que representa un Gobierno en el cual participan tres ministros, que no sólo no repudian, sino que hacen suyo un manifiesto en el que se coacciona al jefe del Estado y se amenaza, para el caso en que no se hagan las cosas, cómo y cuándo quienes lo inspiraron y lo subscriben creen que deben hacerse, con la revolución.

Anormal es, igualmente, que se pretenda anteponer y sobreponer el efecto a la causa; que al mandatario, sin género de duda desautorizado por el mandante, se le coloque por encima de éste y se le someta a su voluntad. Las Cortes no pueden vivir al margen de la opinión y menos contra la opinión. Y la española les es evidentemente adversa.

También va tocando ya en la anomalía, la frecuencia con que el Presidente del Gobierno y sus ministros aseguran que están realizando designios y fines revolucionarios. Claro es que revolucionarias han sido y continúan siendo muchas de las cosas que han hecho y se proponen hacer los mandantes; pero lo que no se podrá decir y si se dice nadie lo podrá demostrar es que respondan a lo que se ofreció por los republicanos antes del 12 de Abril y aun antes del hecho revolucionario de Jaca. Los que dieron el triunfo a la República en las urnas, no emitieron sus votos al sólo ni al principal efecto de instituir un instrumento parlamentario al servicio del sectarismo y del interés de clase, y como ha resultado esto, se consideran enormemente defraudados por quienes a toda costa tiran a conservarlo e imponerlo.

El señor Azaña no rectifica, y los socialistas tampoco. Y es de observar, que no rectificando el primero, ni los segundos, uno y otros se disponen a apurar hasta las heces la copa del sacrificio en la Presidencia del Consejo, en las carteras ministeriales, en los cargos retribuidos y en los enchufes granjeados...

PATRICIO.

La sesión municipal de ayer

El Ayuntamiento se reunió ayer, despachando asuntos de trámite

En segunda convocatoria celebró sesión ayer tarde el Ayuntamiento, bajo la presidencia del señor Delplán y con asistencia de los señores Bonet, Abad, Asún, Ferrer Susín, Locasa, Soler y Susín.

Actúa de secretario el oficial don Carlos Ara.

Se da lectura a un oficio del arquitecto municipal señor Farina, haciendo resaltar la meritoria conducta del capataz Jesús Vivas y albañiles Pablo Gracia y Benjamín Estévez en la noche en que ocurrió la inundación del Coso de Galán y se propone una gratificación. Se acuerda que pase a la Comisión de Hacienda.

El escrito de proposición hecho por varios propietarios del Parque sobre el pago por riego del Parque viene informado en el sentido de modificar acuerdos y aceptar el espíritu de dicho escrito. Sobre el particular, el alcalde hace unas aclaraciones detallando los cobros verificados para esta clase de obras y los que quedan pendientes. Se aprueba el informe.

Se despachan varios asuntos de trámite informados por la Comisión de Policía Urbana.

Conoce el Ayuntamiento una sentidísima carta de don Manuel Banzo Echenique en la que agradece el pésame de la Corporación por el fallecimiento de su querido padre (q. e. p. d.).

Se da por enterado el Ayuntamiento.

El alcalde da cuenta de haber encargado a los técnicos la confección de un proyecto para evitar que se repita la inundación del Coso de Galán en los días de lluvia abundante. Proyecto que ha sido ya confeccionado y que conocen los concejales, con las observaciones expuestas por el técnico. Queda sobre la mesa para su estudio.

La Alcaldía da cuenta de la entrega hecha por don Ladislao Gil

de varios frascos de «Glifina» para la Colonia Escolar.

El señor Abad recuerda la necesidad de preparar el material escolar para las nuevas escuelas anejas a las Normales de Huesca.

El señor Delplán le contesta que ya tiene preparado un concurso para la adquisición del material preciso.

A las ocho se levantó la sesión.

NOTA OFICIOSA

El precio del pan no sufrirá alteración

Del Gobierno civil se nos en vía lo siguiente:

«Como consecuencia de las gestiones realizadas por el gobernador interino don Pedro de Benito para solucionar dentro del más estricto criterio de legalidad y justicia el problema planteado por los industriales panaderos de esta capital sobre alza del precio de las distintas elaboraciones de pan, se ha llegado a una solución satisfactoria siendo digno del mayor encomio la actitud de los industriales señores Gavín y Pérez, quienes dieron toda clase de facilidades, comprometiéndose a facilitar la harina necesaria para la fabricación al precio de sesenta y seis pesetas los cien kilos, llegando su desinterés y altruismo al extremo de dejar al arbitrio del señor gobernador interino el fijar el precio de aquélla, de acuerdo con las exigencias que las circunstancias y la realidad determinan; quedando como consecuencia resuelto el conflicto y sin justificación alguna desde ahora la pretensión de la subida del pan, cuyo precio no sufrirá alteración por el momento.»

Autobús Rápido
Huesca - Zaragoza
Sale diariamente
a las 8'30

RUN-RUN

Ayer oímos que....

esta noche en la Tómbola de los periodistas no se podrá atender la gran demanda de papeletas.

.... más de cuatro pollos están un tanto alarmados por los «cupros» que sus novias van a hacerles gastar en la Tómbola.

.... si sigue el tiempo fresco como en la actualidad, se va a organizar un gran acto declarando a Huesca gran residencia veraniega.

.... la Empresa de la Plaza de Toros luego empezará a mirar al horizonte para que se aclare la tarde del día «grande».

AL VUELO

¡ORO!

Hablamos tanto de Dunikowski que uno no tiene más remedio que decir algo del señor Botella. El ingeniero polaco anda todavía por esas cárceles cargado de retortas y de fórmulas de alquimia moderna para adquirir oro sintético, en tanto que nuestro compatriota se ha alzado ante los centros financieros del mundo asegurando haber hallado la forma de convertir en oro el mercurio.

Como estamos en España y Madrid no es París, la cosa apenas ha metido ruido. El presidente del Consejo de Administración de las minas de Almadén y Arrayanes, entidad que ha sido la que ha llevado la iniciativa para que las experiencias pudieran realizarse, ha publicado una nota desmintiendo las afirmaciones del señor Botella y la idea de que había sido un español el descubridor de la piedra filosofal se ha venido abajo.

El tema recordaba los abracadabranos relatos medievales de la magia negra y las vidas de unos cuantos «águilas» que desde Istmeos—que ya en el año 504 merecía del emperador Anastasio que le metiera en la cárcel «para que no le engañara, como otros lo habían hecho ya»—hasta Dunikowski han creído poder convertir la alquimia hermética en un negocio más o menos productivo.

No cabe duda de que para España, que tiene junto al Darro y en los ribazos del Sil unos cuantos aldeanos que languidecen buscando las áureas pepitas en las arenas del río, el hecho de que sus minas de Almadén, que dan el 65 por ciento del mercurio del mundo, pudieran hacer olvidar, en cuanto a la producción de oro, los mejores filones californianos, era un golpecito. Y más si se tiene en cuenta que en el costo industrial de este procedimiento del señor Botella se calculaba en 1.500 pesetas el kilo de oro, cuando el oro «de verdad» vale aproximadamente unas 7.000 y pico. Pero la cosa parece que no ha resultado. La catalización del mercurio—¡cuidado compañero cajista! Es «catalización», no «catalización», como han entendido algunos enemigos del señor Carner—con unos nuevos y revolucionarios procesos químicos desviándose de todas las líneas clásicas de estos procedimientos, después de cuyos tratamientos el mercurio manipulado se convertía en un lingote de oro, parece solamente un sueño.

Y digo parece, porque todavía no están aclaradas del todo las manifestaciones hechas por el químico español. El hallazgo de la piedra filosofal, sea por los viejos polvos de sales de plata, sea por otra causa cualquiera, siempre encontrará la simpatía de las gentes... aunque sepamos de antemano que se trata de un «bluff».

G. TRILLAS.

En el Círculo Católico

Interesante conferencia sobre cuestiones sociales

Como hablamos anunciado tu vo lugar ayer en el Círculo Católico la conferencia a cargo del muy culto y virtuoso sacerdote don Modesto Jorcano, sobre el tema «Sociología Católica».

A pesar de su capacidad, los locales de dicho Círculo resultaron insuficientes para dar cabida al numeroso y distinguido público asistente.

El presidente don Francisco Franco hizo la presentación del

orador, resaltando sus títulos y dotes científicas, que una vez más podrán ser admiradas por cuantos le escuchan.

Anuncia el señor Franco el proyecto de dar varias conferencias a cargo de distinguidos elementos de la capital y provincia, las que a buen seguro serán bien acogidas y son muy necesarias ante la decepción que han venido sufriendo todas las clases sociales por las teorías equivocadas de que se ha hecho propaganda.

El espíritu dominante de tales conferencias, termina el señor Franco, será el de Justicia y Amor, y recordó unas frases de

¡Al fin...! Hoy, sábado, se abre la Tómbola de los periodistas

¡Y cómo han trabajado estos simpáticos chicos de la Asociación de Dependientes de Comercio para arreglar la Tómbola! Pero qué bien lo han hecho. Ha quedado la instalación como para dar envidia a los profesionales de estas cosas en las que va combinado el azar con el atractivo de los premios.

La Tómbola benéfica de la Asociación de la Prensa va a resultar una cosa grandiosa. Todos, absolutamente todos los regalos son buenos. Los hay preciosos, de gran valor, y que van a traer de cabeza a los caprichosos.

Esta noche, a las ocho, la Tómbola comienza a funcionar. Los números se venderán al módico precio de 0'25 pesetas. Mediante el abono de tal cantidad se tendrá derecho a sacar una papeleta, la que al ser abierta ofrecerá un número correspondiente a un regalo o saldrá en blanco, en cuyo caso no hay más remedio que gastarse otro real y a probar suerte de nuevo.

Advertimos que el tanto por ciento de papeletas premiadas con las en blanco es crecido y por tanto es mucha la probabilidad de agarrar algo.

Bellísimas señoritas de la localidad—ellas no podían dejar de contribuir a esta obra tan humanitaria—venderán las papeletas. ¿Quién es el que se niega al requerimiento de estas muchachas tan simpáticas?

Actuará, para dar mayor aliciente, la Banda de música del Regimiento.

Hasta esta noche. Buena suerte a todos y muchos «cupros» para gastar. Acordarse de que todo el dinero es para los niños pobres y enfermos.

Y todavía hemos recibido un gran obsequio para la Tómbola. Nuestro querido amigo, el prestigioso agente de Negocios de esta capital don Prudencio Torrente, nos envió ayer un hermoso juego de loza para desayuno y un estuche de cubiertos de plata para fruta y manteca. Muchas gracias y a ver quién es el que tiene la suerte de llevarse estos preciosos obsequios.

Goicohechea cuando dijo que «como españoles y católicos debemos tener fe ciega en la salvación de la Patria»

Fué muy aplaudido el señor Franco.

Al levantarse para tomar la palabra el P. Jorcano el público prorrumpe en calurosa ovación.

Comienza dirigiendo un saludo con la efusión y afecto que une a los hermanos, puesto que todos los somos.

Hace un bosquejo el orador de la situación presente, en que problemas tan interesantes se ventilan y en los que el catolicismo debe tener una intervención directa para solucionarlos, como así ha venido haciendo al través de todos los tiempos.

Destacó entre las luchas del catolicismo, las sostenidas en la «edad de hierro» (Edad Media) cuando sus principales guerreros se cobijaban bajo la Cruz.

Fijó su atención el P. Jorcano, de manera preferente, en las luchas del siglo XIX, cuando el inmortal Pontífice León XIII lanzó al mundo su notabilísima Encíclica «Rerum Novarum», afirmando que si el orbe católico le hubiera acogido, como lo hizo Bélgica, donde difícilmente se dan conflictos sociales, los gobiernos católicos dominarían en todos los Estados.

Glosó de manera admirable el Padre Jorcano la mencionada Encíclica, que un notable escritor denominó «el beso del pobre con el rico», en la que de manera tan justiciera se resuelven las luchas sociales entre el capital y el trabajo.

El catolicismo y el socialismo, dice el orador, son los dos contendientes de la sociedad moderna, como podemos observar actualmente en Alemania.

El triunfo, a la postre, será del catolicismo, porque tan sólo en la doctrina de éste se contiene la verdadera justicia y fraternidad, de que tan precisados se hallan los pueblos.

Hizo muy atinados aperecimientos, basados en la doctrina católica, al elemento capitalista, como medio de atracción al trabajo, lo cual constituía la base inmovible de bienestar en este mundo y una felicidad en el cielo, al que como hijos de un mismo Padre, que es Jesucristo, todos estamos llamados.

La escasez de espacio nos impide, bien a nuestro pesar, dedicar la atención debida a la notable conferencia del Padre Jorcano, de la que el público salió complacido y premió con caluroso entusiasmo.

TORERIAS

Lo de mañana

«Parrao» y «Niño del Royalti» van a vérselas mano a mano con cuatro novillos. Interesante combinación que la Empresa trae a nuestra Plaza recogiendo las peticiones que numerosos aficionados locales le han hecho. Es que «Parrao», en su actuación en el pasado mes de Junio dejó un sabor tan grato que había que traerlo otra vez con la seguridad de tener una buena tarde si el ganado da lo suyo.

Es un muchacho muy enterado, con valentía y elegancia moviendo el trapo. Ojalá que el domingo le toquen dos buenos novillos. Si así fuera, «Parrao» apuntará una fecha de grato recuerdo por la afición oscense.

Pepito Montañés, «Niño del Royalti», ha tenido mala suerte en sus dos actuaciones en la Plaza de Huesca. En la primera nada pudo porque el ganado fué de tal cantidad de mansedumbre que no había quien consiguiera hacerle arrancar.

En su segunda, en la novillada de la Prensa, además de ser el ganado faltar de bravura, Pepito saltó a torear en malas condiciones de salud. Y el chico está rablando por tener una tarde grande en Huesca. Hay que confiar en que sea la de mañana por aquello de que a la tercera... Además, «Niño del Royalti», en sus actuaciones por diversas Plazas de España, ha demostrado que lleva dentro mucha cantidad de torero. Ayer si en Huesca, mañana, lo vuelve a demostrar.

La novillada es, pues, de gran interés para el aficionado. Que haya gran concurrencia y que nos divirtamos todos.

Delegación de Hacienda

Nota de señalamiento de pagos para el día 23 de Julio:

Don Evaristo Pardo, 2.850 pesetas; señor jefe de Telégrafos, 207; señor administrador de la Prisión provincial, 1.332'01; don Bernabé Pérez (Carabineros), 194.532'93; don Francisco López, 56'40; don Pedro Orden, 725; don Enrique Capella, 1.598'32.—Importa el señalamiento, 201.301'66 pesetas.

José M. Lacasa Coarasa
ABOGADO

Cuatro Reyes, 1, piso 2.^o
(Parcho del Mercado)

Huesca

Información telefónica de "La Tierra,"-España y Extranjero

Los cambios de las monedas

Al cambio de 44,60 se cotizaron ayer las libras

Los cambios que se registraron en la jornada de ayer, han sido los siguientes:

Franco francés: 48'95.
Franco suizo: 243'20.
Franco belga: 137'25.
Liras: 63'85.
Libras: 44'60.
Dólares: 12'50.
Marcos oro: 2'965.
Escudos portugueses: 0'4055.

De interés para la provincia

Las nuevas escuelas de Candásnos

En virtud de una Orden del ministerio de Instrucción Pública ha sido aprobado con esta fecha el proyecto para la construcción de un edificio destinado a cuatro escuelas unitarias, dos de niños y dos de niñas en Candásnos. El Estado aportará la ayuda de 36.000 pesetas, cuya cantidad hará entrega a la terminación de las obras.

Un Consejo de ministros puramente administrativo

Al salir de la reunión Azaña informa a los periodistas sobre la fórmula que viene a solucionar la cuestión de Enseñanza en el Estatuto Catalán

A las once y media de esta mañana, los ministros han quedado reunidos en Consejo en el Palacio de la Presidencia.

La reunión duró hasta las dos y cuarenta y cinco minutos.

Al llegar los ministros no hicieron ninguna manifestación a los informadores.

A la terminación del Consejo

A la salida Marcelino Domingo dio cuenta a los periodistas de haberse llegado a una fórmula para dar solución a la cuestión de la Enseñanza en el Estatuto.

No fué más explícito.

Cuando el jefe del Gobierno abandonaba la presidencia los periodistas le abordaron para preguntarle detalles sobre la fórmula a que se había referido el ministro de Agricultura.

Azaña dijo que así era, en efecto, y que la Comisión de Estatutos esta tarde haría pública una nota muy extensa en la que se darían todos los detalles que se refieren a dicha fórmula.

Como los periodistas insistiesen en querer conocer algún detalle el jefe del Gobierno dijo:

La sesión de Cortes de ayer

La reunión parlamentaria de ayer fué breve continuando la discusión de la base sexta de la Reforma Agraria

La Comisión pide que sea suspendida la sesión para estudiar una enmienda

A las cuatro y cinco minutos, bajo la presidencia de don Julián Besteiro, se abrió la sesión.

Hay gran animación.

En el banco azul se sienta el ministro del Trabajo.

Al irse a dar lectura al acta se nota la ausencia del secretario.

El presidente de la Cámara indica que puede un diputado sustituirlo, y cuando va a ocupar el puesto del secretario, éste aparece y lee el acta que es aprobada.

Quedan aprobados definitivamente varios dictámenes correspondientes a los ministerios de Guerra, Trabajo y Hacienda.

La Reforma Agraria

Continúa la discusión con dos votos de Fernández Ossorio al apartado séptimo de la base sexta del proyecto. Se propone la supresión de aquél.

El presidente propone que antes de proceder a la votación, Calot defienda su voto particular concebido en iguales términos.

Lladó presenta una enmienda análoga que es defendida.

Lamamié interviene expresando su creencia de que con la aprobación de dicho apartado se va a hacer desaparecer el régimen de arriendo de toda España.

Contra lo anunciado, la jornada de ayer en Sevilla fué normal

Se ha encontrado una fórmula que haga viable la cuestión de Enseñanza en el Estatuto de Cataluña

Disposiciones de la «Gaceta»

Se publica hoy un Decreto del ministerio de Justicia disponiendo un plazo de 30 días para que los jueces encargados del servicio de revisión de los contratos de arrendamiento de fincas rústicas tramiten los juicios.

Otra disposición del mismo departamento ministerial ordenando el cese del vicario de las Indias que percibirá haberes hasta final del año actual.

El día primero de Octubre próximo darán comienzo las maniobras militares en la provincia de Palencia y en las cuales tomarán parte fuerzas de la sexta División.

El total de individuos que en las mismas han de intervenir es de mil quinientos.

—La parte de Hacienda queda desglosada y se ha retocado la redacción de algunos artículos, sobre todo en la parte que afecta a la expedición de títulos académicos.

La referencia oficiosa

De lo tratado en la reunión, que fué puramente administrativa a juzgar por el contenido de la referencia facilitada, se dió la siguiente nota:

Guerra: Varios expedientes para la adquisición de material.

Decreto sobre el orden en que han de formar los generales en las formaciones.

Agricultura: Aprobando el Reglamento que ha de regir el Instituto Forestal.

El ministro informó sobre nuestra exportación de frutas a Francia.

Instrucción Pública: Por el ministro del ramo se dió cuenta de la satisfacción producida por ser factible la habilitación de créditos para nuevas escuelas.

Obras Públicas: Aprobando el Reglamento por el que han de regirse los interventores del Estado en los ferrocarriles.

Don José Ortega y Gasset y el momento actual

La República debió de organizar un Parlamento nuevo y original y no el actual con todos los defectos del antiguo

A Cataluña no se debe ni se puede darle de golpe todas sus aspiraciones

Don José Ortega y Gasset, uno de los valores de más prestigio dentro del actual Régimen, ha hecho unas manifestaciones llenas de interés con respecto al momento político actual.

Se refirió al Estatuto de Cataluña y dijo que ni se puede ni se debe conceder de golpe todas las aspiraciones que tiene Cataluña. Hay que tener en cuenta que el ensayo a realizar es de gran importancia y por tanto debe irse muy despacio. Es preciso esperar a que el Régimen tome forma consistente y se forme la conciencia republicana del pueblo español.

El cambio de régimen no es bastante para conseguir todas esas transformaciones.

La marcha del rey de España no fué un acto meramente formulario y si fué por el contrario cosa esencial; es una letra a cinco años vista que dará sus resultados.

El concepto de gobernar

Gobernar no es tanto como facultad de hacer marchar al reloj sin contar con las piezas como está haciendo el actual Gobierno

(en estas minorías). Pide al presidente que suspenda el debate. Así se hace y a las siete y media se levanta la sesión.

Albiñana se dirige al ministro de la Gobernación

Anuncia que entablará acción contra el ministro en los Tribunales de Justicia

El doctor Albiñana, que como se sabe se halla desterrado por orden gubernativa en la región de las Hurdes, ha dirigido un escrito al señor Casares Quiroga en el que dice que cumplido ya el plazo de dos meses de su destierro pide que le sea levantada la sanción, y le anuncia que entablará la oportuna acción contra el ministro en los Tribunales de Justicia.

Diputados que cambian de postura política

Los diputados que hasta ahora figuraban en el grupo federal señores Sarmiento y Meléndez, han ingresado en el grupo de Acción Republicana.

El diputado Justes, también federal, pasa ahora a la minoría de Larroux.

Lo que será la Orden de la República

Podrán concederse 20 collares y 300 bandas

La Orden de la República que ha sido creada recientemente para premiar los grandes servicios

no. Por el contrario gobernar es dar las máximas facilidades a la gente y utilizar todas las facultades.

Una cosa que la República debió de organizar fué un Parlamento nuevo y original y no este actual que tiene todos los defectos del viejo.

El manifiesto socialista

Se refirió luego en sus declaraciones al manifiesto lanzado por la U. G. T. y los socialistas y que los tres ministros hacen suyo. No se puede decir—añade Ortega y Gasset—que el disolver las Cortes sin las dos leyes a que se alude en el manifiesto constituya un golpe de Estado. Algún día puede llegar en que se imponga esta disolución y la opinión pública, con el manifiesto en la mano, puede decir que al obrar así no había faltado a los deberes naturales.

Lo primero de todo que debió de hacer es la aprobación de la constitución del Tribunal de Garantías y la ley Electoral. De este modo el pleito se alcanzaría en cualquier momento dando al país por el medio legal un nuevo Parlamento.

que se presten a la España republicana, constará de los siguientes grados: Banda, placa, encomienda, insignia de oficial, insignia de caballero y medallas de plata y de bronce.

El número máximo que podrá ser concedido de collares es de 20 y 300 bandas.

Las insignias serán de oro. Los collares estaran formados por los colores rojo y blanco.

El Gobierno extremará mucho las concesiones.

El acto de impugnación del Estatuto Catalán

Se celebrará el miércoles y hay gran entusiasmo en Madrid

En la semana próxima, el miércoles, se celebrará en la Plaza de Toros de Madrid el grandioso acto de afirmación española y de impugnación al Estatuto catalán, organizado por las entidades mercantiles de Madrid con delegaciones de provincias.

Los oradores que en el mismo intervendrán, representando a las distintas clases de producción, son los siguientes: José María Barbachano; Fernando Martínez Reu; Anselmo González, Mateo de Azpeitia y Royo Villanova.

El entusiasmo es grande en Madrid y se anuncia que de provincias vendrán gran cantidad de público para asistir a esta grandiosa manifestación en contra del Estatuto en lo que lleva de desintegración de la unidad nacional.

Manifestaciones del ministro de Agricultura

Marcelino Domingo hace consideraciones sobre la crisis mundial

Esta tarde el ministro de Agricultura estuvo un rato de conversación con los periodistas.

Hizo unas consideraciones sobre la crisis y dijo que ésta no es privativa de España, sino que alcanza a todo el mundo.

Nuestra nación es la que menos consecuencia sufre en este aspecto. Tampoco cabe culpar de ello a los hombres que forman el Gobierno de no cuidar en España la lucha contra esa crisis.

Tenia la República que acometer la racionalización de la economía nacional y bien lo ha hecho al crear el Consejo de la Economía Nacional.

Después habló de la importación de trigo y dijo que se había hecho de modo irreprochable.

No puede juzgarse nuestra transformación económica de momento y si por los efectos lejanos. Lo que importa es hacer sin rectificar y causar estragos.

La fórmula que se ha encontrado para la cuestión de Enseñanza en el Estatuto Catalán

Hoy se reunió la Comisión de Estatutos con asistencia de los ministros de Instrucción Pública y Hacienda

De la reunión salió una fórmula para la cuestión de la Enseñanza.

La parte económica se deja para otro artículo más adecuado y se dispone que la Generalidad pueda expedir los títulos de aptitud, pero que los títulos académicos constituya función exclusiva del Estado.

Sbert dijo que en la reunión sólo se habían cambiado impresiones sin llegar a un acuerdo.

Campanals afirmó que habían visto las fórmulas presentadas y que no se pueden aceptar. La minoría catalana continuará defendiendo mi voto particular.

El «terrible» Pérez Madrigal se enfada mucho

Y ha llegado a pegar una bofetada al diputado Sainz Rodríguez

Esta tarde en el Congreso se ha desarrollado otro incidente violento. El origen del mismo es el siguiente: Hace unos días que en un mitin que se estaba celebrando en Santander, cuando el diputado señor Sáinz Rodríguez (don Pedro) estaba haciendo uso de la palabra, comenzó a ladrar un perro. El orador, con oportunidad, dijo: está hablando Pérez Madrigal.

Hoy el señor Sáinz Rodríguez llevaba en el bolsillo un periódico de Santander y Pérez Madrigal pensó que en ese periódico se reseñaba el mitin. Sin que mediase palabras arreó una bofetada a don Pedro Sáinz. Este quiso pegar un puntapié a su «compañero» pero lo impidieron otros diputados. Los dos han pasado al despacho de Besteiro para explicar lo ocurrido. Al parecer, ante Besteiro, Pérez Madrigal se mostró arrepentido de su acción.

March ha prestado extensa declaración en la Cárcel Modelo

Un voto particular pidiendo la revocación del auto de procesamiento contra March y Calvo Sotelo

Esta tarde, a las cinco, la Subcomisión de Responsabilidades estuvo en la Cárcel Modelo atendiendo al requerimiento de March que quiso prestar nueva declaración para facilitar datos muy interesantes.

Más de una hora duró la declaración.

El diputado radical y secreta-

rio de la Subcomisión, señor Rodríguez Piñero, dijo a los periodistas:

—Esta tarde se ha presentado un voto particular pidiendo que se determine la incompetencia de la Subcomisión para entender en delitos de contrabando y la revocación del auto de procesamiento contra los señores March y Calvo Sotelo.

Contra lo anunciado, en Sevilla hubo completa tranquilidad

SEVILLA.—Esta mañana, pese a los anuncios de huelga general que se habían hecho y los pronósticos de desorden, todos los trabajadores acudieron a sus centros de trabajo.

Se habían adoptado grandes medidas. La fuerza ha patrullado por las calles y fuerzas de Infantería han prestado servicio en los establecimientos oficiales.

Deportes

Excursionismo

La hazaña cumbre la va a llevar a efecto la «Peña Guara» el próximo domingo al Valle de Oza, del cual y de sus inmediaciones hemos visto en este mismo diario detalles concretos suministrados por persona tan entendida como lo es el simpático componente de la citada «Peña Guara», Alfredo Pardo, quien de manera incondicional ha sabido poner a nuestra disposición todos cuantos datos posee acerca de la proyectada excursión, que no enumeramos nuevamente por ser de sobra conocidos de nuestros lectores.

Dos días se van a invertir en la proyectada ruta pirenaica, con admiración de todos sus alrededores pintorescos, se irán dejando a un lado y otro del camino los pueblos que se agrupan en torno de este lugar tan atrayente, y luego la emoción de descansar una noche en pleno monte, bajo el amparo de unas tiendas de campaña, para poder contemplar el despertar del día venidero, lejos de nuestra habitual residencia, pero en un ambiente saturado de salud, es algo que no valé para contarlo, sino más bien para admirarlo de cerca; de aquí nuestro agradecimiento a los directores de esta agrupación alpinista, al tener la atención de concedernos un puesto entre los excursionistas, para, a la vuelta, poder contar a nuestros lectores las incidencias y todo aquello interesante que hayamos podido contemplar en este viaje de tan grato recuerdo.

Todas cuantas excursiones ha llevado a efecto este grupo «Peña Guara», las ha culminado con gran acierto, tanto en su organización como en el desenvolvimiento, dándose el caso reciente, de llevar a efecto una al pico de Guara, para poder bautizar, por decirlo así en el mismo punto de donde han tomado la denominación para su «peña» el nombre de la misma, inscribiendo a continuación de los nombres de los «Montañeros de Zaragoza», que dicen habían dejado en un álbum y no pudieron encontrarlo por parte alguna, ahora bien, que supieron estos entusiastas dejar otro en el mismo pico para que otros excursionistas que les sigan puedan dejar sentada su firma.

ZENAV.

NECROLOGIA

Doña María Abellán Satué

Tras una prolongada enfermedad falleció ayer quien fué muy respetable y bondadosa señora doña María Abellán Satué.

Por las virtudes de que estuvo adornada y ejemplares dotes se granjeó la amistad y cariño de cuantos en vida le conocieron, quienes seguramente rendirán una plegaria por el eterno descanso de su alma.

Testimoniamos nuestro pésame a sus afligidos hermana política, primos, sobrinos y demás parientes.

Teatro Odeón

Empresa S. A. G. E.

Teléfono núm. 2

MAÑANA, DOMINGO:

Qué fenómeno

por HAROLD LLOYD y BARBARA KENT

Superproducción PARAMOUNT

EL LUNES (festividad de Santiago):

El mayor éxito del cine sonoro

Sin novedad en el frente

Superjoya Universal

Emilio Berdún-Maquinaria Agrícola

ABONOS MINERALES

Estación, 19 - HUESCA

Trilladoras SIERRAS ALAVESAS, motor acoplado en dos tipos, rendimiento 30 y 50 cahíces. - Trilladoras EPPLE para motor y tractor de rendimientos de 35 a 60 cahíces. Aventadoras de mano de motor acoplado, trillos de silla y mantornador, trillos AZANUY de varios tamaños. - Tractores AUSTIN, etc.

LABRADORES: Consulten precios antes de comprometerse en ninguna otra casa, por estar en condiciones de precios inmejorables

NOTA.—Ofrezco trilladora de un año de trabajo, en estado seminueva, para un rendimiento de 35 cahíces, en el precio de 6.500 pesetas. Dispongo de un tractor Fordson, completamente equipado, garantizando su trabajo, a precio baratísimo.

PARA INFORMES Y EXAMEN

Casa EMILIO BERDUN, Sucesor de Lorda Astiz, Estación, 19 - HUESCA

POSTAL INTERNACIONAL

La seguridad del "Graf Zeppelin"

Han transcurrido unos meses desde que la empresa constructora de dirigibles, la Luftschiffbau Zeppelin publicó el itinerario para el primer servicio regular de pasajeros para Sudamérica.

La publicación de aquel itinerario con horas fijas de salida se consideraba atrevida, pues los que miraban las cosas a fondo se preguntaban si los viajeros harían uso de ese itinerario; es decir, el viajero en general; que, por cierto, no se compone de aviadores ni periodistas.

Un eficaz servicio de dirigibles para pasajeros no se podía fundar en lo que pudiera calificarse el deseo de sensación de un puñado de millonarios, sino que era preciso persuadir al viajero corriente, de que podía servirse del dirigible del mismo modo que de cualquier otra nave, con la diferencia que el viaje resultaba mucho más rápido.

La publicación de un itinerario fijo con horas de partida y llegada determinadas era por tanto, un riesgo para la casa armadora, porque de no cumplirse el fracaso era seguro.

Los resultados de los últimos viajes regulares para Sudamérica prueban los hechos.

Ocho veces ha cruzado el Atlántico, y su rumbo está anotado tan exactamente en las ocho cartas marinas que se puede establecer su posición en cada instante.

Y se llega a un sorprendente resultado: el dirigible es tan puntual como el ferrocarril, especialmente en un viaje de record de 62 horas de Friedrichshafen a Pernambuco.

En comparación con el tiempo de 72 horas calculadas en el itinerario, ha resultado un promedio de 68 horas del viaje desde Friedrichshafen a Pernambuco, demorando el regreso 90 horas por término medio, mientras que el itinerario fija 96 horas.

El dirigible sigue las leyes de los vientos reinantes que favorecen su rumbo, tal como lo han hecho los veleros durante siglos. A base de la experiencia de los miles de viajeros de veleros entre Europa y la costa occidental de Sudamérica, se ha dado con la ruta mejor y más segura, la misma que hoy lleva el dirigible.

Comerciantes, banqueros, funcionarios públicos, médicos, ingenieros, miembros de las más diferentes profesiones han viajado en el Zeppelin.

Comparando las listas de los pasajeros, de ida y vuelta, se encuentran a menudo los mismos nombres y se ve que más de la mitad de los pasajeros han vuelto a embarcarse en el dirigible; otros ya se han inscrito para el viaje de regreso más tarde.

En todos los relatos de viaje vuelven a coincidir siempre dos puntos importantes: los viajeros declaran que precisamente el «ahorro de tiempo» es el factor decisivo que les permite efectuar el viaje.

Demuestra esto que el viaje aéreo en dirigible ya no se considera un problema, sino un hecho.

Tres fases caracterizan la evolución con dirigibles Zeppelin; los primeros dirigibles del conde Zeppelin se conquistaron el amor de la nación alemana; los viajes alrededor del mundo del dirigible Zeppelin merecieron la estimación del mundo.

Los cuatro primeros viajes regulares de 1932 para Sudamérica, cuyo último fue al mismo tiempo la 25.ª travesía oceánica del «Graf Zeppelin» se ganaron la confianza del mundo.

La prueba más evidente de esta última afirmación es el hecho de que dos madres confiaron al dirigible sus dos hijos de cinco y ocho años de edad, respectivamente, para que a través de mares y continentes los llevara seguros a su destino.

Confiamos en que el segundo período de viajes regulares para Sudamérica que se iniciará en el mes de Agosto próximo, seguirá consolidando la confianza del mundo en los dirigibles Zeppelin.

Nodriza Se necesita para criar en casa del niño. —Padre Huesca, 1, triplicado. —Huesca.

Caja de Previsión Social de Aragón

Libretas de Ahorro

Esta institución, inspeccionada y protegida por el Estado, abona los siguientes tipos de interés: Libretas de Ahorro a la vista, 4 por 100
Libretas de Ahorro diferido, 4'50 por 100

Dirigirse a

SUCURSAL DE LA CAJA DE PREVISIÓN SOCIAL DE ARAGÓN - HUESCA
COSO ALTO, 45 (Planta baja)
APARTADO NÚM. 17

RELIGIOSAS

23 DE JULIO

Santos de hoy

San Apolinar, obispo y mártir; San Liborio, obispo y confesor y Santa Primitiva, virgen y mártir.

San Apolinar, obispo y mártir

Fue discípulo del Salvador, y después de su gloriosa ascensión acompañó a San Pedro a Antioquía donde trabajó bajo su dirección con tanto celo y con tanta felicidad en la propagación de la fe, que cuando el apóstol dejó la cátedra de Antioquía para establecerla en Roma, le llevó consigo a Italia y le consagró obispo de Rávena.

En dicha ciudad convirtió a muchos infieles que supieron de un milagro obrado antes de llegar, en favor de un niño ciego a quien restituyó la vista; furiosos por tales éxitos, los sacerdotes de los ídolos hirieron gravemente al Santo.

Apolinar restituyó el habla a un noble llamado Bonifacio y libró del demonio a su hija; y ello ocasionó que le cogieran preso, le azotasen, le hicieron pasar sobre carbones encendidos, y como no le dañasen, le expulsaron de la ciudad.

Llegado a Emilia, resucitó a la hija del patricio Rufino, convirtiéndose toda su familia; por este hecho fue sometido de nuevo a horribles tormentos y encarcelado; mas como el centurión era cristiano oculto le dió la libertad.

Perseguido por los soldados, le maltrataron tan bárbaramente, que lo dejaron por muerto.

Recogido por los cristianos sobrevivió siete días, y exhortando a todos a la constancia en la fe, el año 75 voló al cielo.

Cultos del día

Las misas conventuales, a las nueve y cuarto.

ODEON

MAÑANA, DOMINGO

Harold Lloyd
y Bárbara Kent

en

Qué fenómeno

Superproducción

PARAMOUNT

La nueva Ley del Timbre del Estado

Instancias, solicitudes y memoriales : : : :

Todas aquellas que se presenten ante cualquier autoridad no judicial (cuando se refiera a lo judicial hay que atenerse a la escala que establece el artículo 108 de la ley) se reintegrarán con el timbre de la clase 8.ª y precio de 1'50 pesetas, según dispone el artículo 29 de la ley, excepto las que dé lugar el servicio telefónico internacional o interior, teniendo presente lo que preceptúan los artículos 219 y 223, que prohíben sean admitidos los documentos de todas clases sin el reintegro debido por las autoridades, dependencias y particulares, cuyo cumplimiento se ha recordado por el ministerio de Hacienda distintas veces.

Dice la regla 3.ª del artículo 29 que no se considerarán comprendidos en el mismo los escritos de alzada o apelación, los de revisión o nulidad, reposición y los de queja en los distintos ramos de la Administración del Estado Central, provincial o municipal, que señala el Reglamento de procedimiento en las reclamaciones económico-administrativas de 29 de Julio de 1924, pues esas solicitudes se hallan sujetas en todas sus partes al timbre gradual establecido en el artículo 108, conforme a la cuantía total del asunto, siendo el límite mínimo el de 1'50 pesetas por pliego.

Las copias simples de documentos que se saquen para asuntos gubernativos se reintegrarán con un timbre de 1'50 pesetas, no debiendo admitirse en ningún

expediente copias en papel común, bajo pretexto alguno o costumbre tolerada.

Sociedades y Asociaciones de beneficencia : : :

No alcanzan las excepciones de reintegro que expresa el artículo 203 de la ley para las instancias, solicitudes o memoriales que presenten las Sociedades y Asociaciones dedicadas a la enseñanza o a la beneficencia, sin otros fines, y las Corporaciones de crédito, consumo, producción o socorro mutuo, formadas exclusivamente por obreros, pues la exención del impuesto de timbre es para los libros de actas y contabilidad, pero no por los actos y contratos con terceras personas, y siempre que ese beneficio se haya concedido por el ministerio de Hacienda con vista de sus Estatutos o Reglamentos en los que se acredite el verdadero fin para que se crean esas Sociedades y Asociaciones.

Sindicatos Agrícolas

Lo propio ocurre con respecto a los Sindicatos Agrícolas que estén constituidos o se constituyan con arreglo a la ley de 28 de Enero de 1906 y en cuanto a los de Pósitos, creados al amparo de la ley de 23 de igual mes y año, los cuales, para ser considerados como verdaderos Sindicatos, necesitan también que por el ministerio de Hacienda se haya dictado la orden de exención correspondiente como consecuencia de amoldarse sus Estatutos a lo que preceptúan las leyes citadas.

La Hora Santa en San Vicente el Real, a las seis y media.

Se aplicara por don César Boente.

A las siete y media, Sabatina cantada.

En San Pedro, continúa el solemne novenario en honor de Nuestra Señora del Carmen.

El Rosario de la Aurora se celebrará mañana, a las cinco y media, en la iglesia de San Lorenzo, aplicándose en unión de la santa misa por el alma de don Joaquín Bertolin (q. e. p. d.)

En San Pedro, a las ocho, misa de comunión por la Cofradía del Carmen.

En San Lorenzo, a las diez, la misa de los niños con explicación del catecismo.

En Capuchinas

Mañana se celebrarán los cultos mensuales a la Santísima Virgen del Pilar con misa de comu-

los párrocos de la mayoría de los pueblos que componen este arciprestazgo, todos los cuales profesaron al finado los respetos y cariños que como excelente compañero y amigo se merecía.

Dicho acto fúnebre se vió muy concurrido de feligreses, quienes quisieron rendir su último tributo al que con celo infatigable y ejemplar había desempeñado su cargo de párroco a satisfacción de todos.

El recuerdo de las condiciones personales, por su humildad y amable trato, que adornaban al malogrado don Silvestre Allué, permanecerá por mucho tiempo en el corazón de cuantos en vida le conocimos.

Al elevar una plegaria por su alma, enviamos nuestro más sentido pésame a todos los suyos; en especial a sus afligidos hermanos don Francisco, capellán del Convento de las Adoratrices en La Coruña; don Alfonso, veterinario de Alcampel, y Nieves.

El corresponsal

Nueno, 21 Julio 1932.

Sociedad de Cazadores y Pescadores de Huesca

Pone en conocimiento de sus asociados y aficionados a la caza que según disposición aparecida en la «Gaceta» del día 20, la apertura de la caza de codornices, palomas torcuaces y tórtolas será el día 15 de Agosto, en aquellos predios en que se encuentren segadas las cosechas, aun cuando los haces o gavillas se hallen sobre el terreno.

Esta Sociedad pide el apoyo de las dignas autoridades, para que sea el respeto a la veda más riguroso, a fin de evitar el que la caza se venda por todas partes como si se hubiera levantado ya la veda.

Todos los buenos aficionados deben ocuparse a tal vigilancia y denunciar a los furtivos.

Se alquila Un piso, ocho habitaciones, sol, mosaicos, galería, precio económico. Informes en esta Administración.

Se vende un tractor marca «Renault», de 35 H. P., en buen estado, con un arado trisurco.

Informes en la administración de este diario.

GALERA

Para tres o cuatro caballerías, se vende.

Para informes en LA TIERRA.

Imprenta LA TIERRA—Huesca

	Pesetas
«Calle Mayor», por Sinclair Lewis (Premio Nobel)	800
«Galleguismo», por Eloy Luis-André	600
«El verbo se hizo sexo», por Ramón J. Sender	500
«Imán», por Ramón J. Sender	500
«Orden Público», por Ramón J. Sender	500
«Bandadas sobre el Océano», por el general Balbo	750
«Rusia en las finieblas», por Vera Tigner	600
«Desde la Fundación de Roma». Clásicos griegos y latinos. Tito Livio. Traducido por José María Ruano	12'00
«Infortunios conyugales», por Jorge A. Barnett	600
«Andorra», por Laudelino Moreno	300
«España en llamas» (La jornada del 11 de Mayo en Madrid), por autores reunidos	500
«Los Rebeldes», por Alejandro Marai	600
«Los voluntarios del Reichstag», por Kurt Lamprecht	500
«Pasajeros de tercera», por Kurt Klaber	600
«La lucha de clases en Italia», por Pietro Neunni	600
«Formularios de divorcio», por J. M. Ugarte	10'00
«Tres cómicos del cine»: Charles Chaplin, Clara Bow y Harold Lloyd, por César M. Arconada	6'50
«La linterna sorda», por Jules Renard	5'50
«Lenin, Petrogrado, en peligro, La Ocrania», por O. Piatusky	600
«Capitalismo y comunismo», por Max	600
«Nosotros los bárbaros», por Aren Bramson	600
«La vida de Bacunin», por Elena Iswolsky	600
«Técnica del golpe de Estado»; Napoleón, Trotsky, Pilsudky, Primo de Rivera, Mussolini	600

Interesantes novedades literarias que encontrará usted en la Librería LA TIERRA

Villahermosa, 12-Huesca

	Pesetas
«La mecanografía al alcance de todos», por Magdalena Deu de Samaruc	3'50
«El trabajo rojo», por J. Kuezynski; Carlos Radek; A. Holitscher; Anna Seghers y otros. (El nuevo obrero en la Unión Soviética)	6'00
«Sinfonía pastoral», por Armando Palacio Valdés	5'00
«Peregrinaciones por España», por André Corthis	5'00
«El paraíso norteamericano», por Egon Erwin Kisch	7'00
«Economía política», por José María Valverde	2'00
«Revolución sobre Alemania», por E. D. Valkmann	6'00
«El papel social de la Iglesia», por J. Baby	1'50

Envíos para fuera contra reembolso

SIN IMPORTANCIA
EL ESCAPARATE DESAIRADO

El vestir de los escaparates se rige por un ciclo parecido, no exactamente igual, al que regula el vestir de las personas.

Las personas, aunque oficialmente sea verano, pueden llevar chaleco y jersey de lana, porque el calendario sugiere, pero no convence.

En cambio, los escaparates se visten de invierno, de verano o de entretiempo, a medida que llegan las existencias. Los escaparates rumian a solas estos días la tragedia de la inoportunidad. Están vestidos de claro y de fino. Telas sutiles en las que resbalarían los rayos del sol; telas afelpadas que secan acariciando; trajes de baño, zapatos de lona, viseras de celuloide verde y camisas de despechugarse.

Pero la gente huye del escaparaté inoportuno, que en su atuendo veraniego parece vestido de andrajos nuevos.

Da frío o no sé qué dejarse ganar por la sugestión estival de esos trajes en ruinas que son los trajes de baño, cuando aun no hemos podido desprendernos de la gabardina que nos echamos a la espalda, llevándola con un remordimiento, como un cadáver vacío, con los brazos pendulantes hacia el suelo.

Aflige contemplar el fracaso de los escaparates veraniegos como ver una niña vestida de primera comunión bajo las lluvias de Abril. Y pediría si no pareciese exagerado, la clausura temporal, con cortinas o persianas, de esos escaparates mientras se borra del cielo el gran manchón de las nubes.

ARRIQUIBAR

ANUNCIE V. EN LA TIERRA
EMPLEARÁ BIEN SU DINERO

Radiotelefonía

Programa para hoy en Radio Aragón:

De las 13'30 a las 15.—Sobremesa. Bolsa de los sin trabajo. Estado del tiempo en España y Europa. Concierto por el trío de la Estación. Cartelera teatral y de espectáculos. Charla teatral. Selección de música ligera.

De las 18 a las 20.—Información financiera. Noticias de Prensa. Concierto por el trío de la Estación con arreglo al siguiente programa: «Danzas Montañesas» (Gorostiaga), «Bohemios» (Selección), «Meditación de Tahis» (Danza húngara número 6). Recital de piano. Cuentos y recitados. Selección de discos.

De las 22 a las 24.—Radioteatro: «La maña de la maña»

Suscríbase a «La Tierra»,
El periódico mejor informado de la provincia

Estuches de papel económicos

25 cartas y 25 sobres

Blancos:

0'95 pesetas uno.

Color:

1'50 pesetas uno.

Librería «La Tierra»,
Villahermosa, número 12 - Huesca

¡¡Labrador!!

No consentas que en tu carro pongan otra clase de ejes que el

Mumbrú

(Se garantizan los bujes)



—¿Por qué tu carro llevando más carga va más ligero?
—Porque lleva eje y bujes torneados MUMBRU.

EN FERRETERIA EL QUE MAS BARATO VENDE

URALITA

Chapas acanaladas, planchas, tuberías de todos los diámetros, depósitos, canalones y toda clase de artículos que construye Uralita a precios de fábrica

Hierros, Drogas, Ferrería, Muebles :: Joaquín Lafarga, Huesca

(completa), por el cuadro artístico de la Estación. Noticias de última hora (servicio exclusivo de Radio Aragón).

CONSTITUCIÓN DE LA REPÚBLICA ESPAÑOLA. PRECIO 1 PESETA. DE VENTA EN Librería de «La Tierra», - Huesca

Sastrería Llanos
GRAN TAYLOR

Esta casa es hoy la Sastrería de actualidad única en su clase

Coso Alto, 45, pral. HUESCA

Caramelos de San Lorenzo
Castañas de Mazapán
Cajas de 1¼ y 1½ kilo
Pastelería SOLER - Huesca

ATENCIÓN

Economice V., señora, comprando los comestibles en la antigua y acreditada casa de

HILARIO CALVO

Aquí, como en ninguna parte, encontrará usted:

Postres surtidos, kg.	2'20
Sal, kg.	0'10
Azúcar, kg.	1'35
Bacalao.	1'95
Tocino rayado, a	3'95
Grasa especial para carros, kg.	1'15
Huevos frescos del día, garantizados, doc. ^a	2'10

Hay existencias de pulpas y cabezuelas

Se sirven encargos a domicilio. No confundirse
Batás, núm. 3 (Junto al Teatro Odeón) Teléfono 214-B

De sorpresa en sorpresa

Eso le ocurrirá a usted en las evoluciones de la compra si mira los precios de los géneros de la Casa

SANCHEZ

Cuando todo se encarece, en esta Casa se bajan los precios. ¿Razón? Muy sencilla. La adquisición de lotes en saldo motiva la baratura

Hoy halla usted pantalón yerro para el campo a	6'00 pesetas.
Traje de buen chester a medida	40'00 »
Traje azul mecánico, buena tela	15'00 »
Trajes lana, irreprochable hechura.	75'00 »
Fantásas seda diversas de 4, 5 y 6 ptas. todas, a	2'00 »
Medias seda finas de gran resultado	3'50 »
2.000 chaquetitas punto lana y seda, todas las tallas, a	2'00 »
1.000 mantas para matrimonio, lana, desde	10'00 »
Innumerables cubiertas seda, grandes, desde	14'00 »
Precios percales y batistas para batas, desde	1'00 » metro
Sábanas fuertes para cama grande	5'00 »

E infinitas cosas que le sorprenderán si visita la Casa de

Leopoldo Sánchez
Coso Bajo, 63 Huesca
Lea V. todos los días «La Tierra»,